

REPORTAJE

El programa de Termalismo Social, impulsado por la Consejería de Bienestar Social, aumentará en un 10% las plazas para participar en los viajes a balnearios, con lo que el total asciende a 11.500 vacantes. El programa ofrece la posibilidad de disfrutar durante diez días de una estancia en un establecimiento termal. Durante estas estancias se realizan exámenes médicos y se llevan a cabo tratamientos para mejorar las dolencias que los usuarios necesitan tratar. El primer plazo para viajar será entre febrero y agosto de 2008.

Termalismo Social cuenta con 11.500 plazas para este 2008



Balneario Benito, en la localidad albaceteña de Reolid

Victoria Díaz

El programa de Termalismo Social contará el próximo año con más de 11.500 plazas, lo que supone un crecimiento del 10% con respecto al año anterior, según confirmó el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas en Ciudad Real. En este acto, Mañas firmó los protocolos de colaboración con los siete balnearios que forman parte del programa durante el presente año 2008.

El consejero destacó, entre las novedades presentadas, la incorporación a la oferta de destinos de un nuevo establecimiento termal. Con esta nueva incorporación, "conseguimos, además de incrementar el número de plazas disponibles, ampliar los destinos a los que pueden acceder las personas mayores a través del Termalismo Social, posibilitándoles mayores opciones". Con éste, son ya siete los balnearios entre los que pueden elegir quienes decidan participar en el programa.

El titular de Bienestar Social

señaló también que el Termalismo Social "es el programa de balnearios con más implantación de España, tanto en número de plazas, como en presupuesto, como en aceptación por parte de las personas mayores".

El programa prevé una estancia de 10 días en uno de los siete balnearios de la región seleccionados al efecto. El alojamiento se hará en régimen de pensión completa, incluyendo en la estancia el tratamiento termal, el control médico y la realización de actividades de ocio por la zona.

El precio es uno de los aliados para las personas mayores, dado que tan sólo tienen que abo-

nar por esos 10 días de alojamiento entre 160 y 232 euros por persona, dependiendo del balneario y la temporada que escojan.

El Programa de Termalismo se lleva a cabo entre los meses de febrero a diciembre de cada año, en dos plazos. El primer grupo de estancias se desarrollará de febrero a agosto de 2008, y quienes deseen participar en este turno podrán presentar su solicitud en las delegaciones provinciales de

Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. La delegación provincial en Ciudad Real se encuentra ubicada en la calle Postas. Los interesados en el segundo turno, que se llevará a

**Los
participantes
disfrutarán de
tratamientos
específicos
durante diez
días en régimen
de pensión
completa**

